



Aschauer unterstützten Chiemseer Tafel mit Aktionstag

Beitrag

Als großen Erfolg darf die Chiemseer Tafel ihre Osteraktion unter dem Slogan "Kauf ein Teil mehr für die Tafel" verbuchen. Am Eingang des Aschauer Edeka-Marktes baten Helfer der Chiemseer Tafel und des Pfarrgemeinderates (PGR) gemeinsam einen Einkaufstag lang die Kunden um Spenden für die Tafel. Initiiert wurde die Aktion von der Vorsitzenden des Pfarrgemeinderates Aschau, Margret Höhensteiger.

Mit großer Unterstützung von Marktleiter Mike Löwa begann der Tag um 7:30 Uhr mit dem Aufbau des Tafel-Tisches, an dem sich in Zwei-Stunden-Schichten bis 19:30 Uhr insgesamt 15 Tafel-Helfer und 6 Personen des Pfarrgemeinderates um Spenden bemühten. Am Ende hatte die Aktion über 30 Kisten mit Lebensmitteln erbracht, was sich in Summe um eine unglaubliche halbe Tonne bewegte. Hinzu kamen weitere 700 Euro an Spendengelder.

Fotos: Chiemseer Tafel / Osteraktion / PGR Aschau i. Chiemgau

1. von links – Irmi Dangl PGR, Margit Foraita, Angelika Späth
- 2.von links Irmi Wimmer, PGR, Elisabeth Menzinger PGR, Christian Liebich, Steffi Foster, Margit Foraita, Alois Müller, Angelika Späth.

3. v.l. Uwe Merklein, Margret Höhensteiger PGR-Vorsitzende, Isa Wrede-Hatdt.



Kategorie

1. Gastronomie



Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Chiemseer Tafel
4. EDEKA Aschau
5. München-Oberbayern
6. Pfarrgemeinderat Aschau
7. Prien am Chiemsee